

Création d'une chanson pour le festival Oukikoi

Rosporden — Le festival Oukikoi qui se déroulera en mai sera porté par la municipalité, au côté de plusieurs partenaires dont la structure jeunesse Starti jeunes.

Dans le cadre du festival Oukikoi, animation phare du mois de mai, l'association Étincelle a ainsi programmé, samedi 18 mai, un spectacle de rue de danse, baptisé, *les gonflés, la grande phrase* mis en scène par la compagnie Didier Théron de Montpellier. « La population et les touristes découvriront de drôles de personnages, des bibendums, aux costumes colorés qui se déplaceront, dans la ville, à leur guise. Ils multiplieront les situations ludiques et les postures invraisemblables. Cette chorégraphie insolite, hors norme respirera comme une ode, à la différence, épanouie et légère », commente Raphaëlle Brannelec, la directrice du centre culturel.

Une chanson pour fêter Oukikoi

Afin de préparer au mieux ce festival, différentes initiatives inédites ont été mises en place. La structure jeunesse municipale, Starti jeunes, en partenariat avec le collège Germain Penvivy a réfléchi, à la création d'une chanson qui soit un hymne à ce festival. « Le titre de cette chanson s'intitule, *C'est où ? C'est qui ? C'est quoi ?* Nous avons, tous les mardis, depuis le mois de février, lors de la pause méridienne, au collège, écrit les paroles de cette chanson. Une dizaine de jeunes a également travaillé, à l'élaboration de la musique. On a fait en sorte que cette chanson



À découvrir, au festival Oukikoi, de surprenants bibendums colorés.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

soit agrémentée de jeux autour des mots, d'écoutes de différents styles musicaux », confie François Guillou, responsable de Starti jeunes.

Ce projet a suscité l'intérêt des préados et des ados qui ont joué les auteurs-compositeurs. Ils ont ainsi expérimenté, leur capacité, à s'investir

autour d'un objectif de création et d'être capables de le finaliser.

« Au fur et à mesure des rencontres, la chanson s'est affinée. Les enfants ont opté pour un rythme reggae. Le texte commun qui est ressorti restitue l'ambiance du festival Oukikoi, à savoir des journées festi-

ves ouvertes à tous dont les familles, sous le signe de la détente et le plaisir d'être ensemble. Ce titre sera donc diffusé dans différents lieux de la ville pendant la période du festival Oukikoi », annonce François Guillou.